

Relegation am Samstag in Götzingen: SV Hettigenbeuern – SV Großeicholzheim

02.06.2016 20:39 von Albrecht Morast

Während in den oberen deutschen Topligen alle Entscheidungen über die Ligaangehörigkeiten in der kommenden Spielzeit entschieden sind, geht es in unserem Fußballkreis bei den bevorstehenden Relegationsspielen in die heiße Phase.

Wir freuen uns am kommenden Samstag, den 4. Juni, um 17:00 Uhr das Entscheidungsspiel zwischen dem SV Hettigenbeuern und dem SV Großeicholzheim in Götzingen austragen zu dürfen. Hierbei wünschen wir den beiden Mannschaften um den letzten Startplatz in der A-Klasse nicht nur viel Erfolg, sondern möchten auch einen würdigen Rahmen anbieten – natürlich auch für die Zuschauer, die bei den Relegationsspielen normalerweise in großen Scharen mitfiebern.

Nachfolgend möchten wir einen Blick auf die beiden Mannschaften werfen, welche sich für das Entscheidungsspiel qualifizieren konnten. Anfangen werden wir mit dem A-Klassenvertreter aus Hettigenbeuern, ehe wir zum SV Großeicholzheim kommen, der sich vergangene Woche im ersten Entscheidungsspiel gegen den SV Leibenstadt mit 4:0 durchsetzte.

Zum SV Hettigenbeuern: Wenn sich ein Verein mit Relegationsspielen auskennt, dann ist das vermutlich der SV Hettigenbeuern, denn zum dritten Mal in Folge steht der SV Hettigenbeuern in der entscheidenden Partie. Ein besonders von Dramatik geprägtes Spiel sahen die Zuschauer vor zwei Jahren, als dem A-Ligisten den Ausgleich nicht nur in der Nachspielzeit der regulären Spielzeit gelang, sondern der Klassenerhalt im Elfmeterschießen gesichert wurde. Wissen Sie noch, wer damals Trainer von Hettigenbeuern war? Richtig, Jürgen Göbes führte den abstiegsbedrohten SV zum Ligaverbleib. Vergangenes Jahr gewann Hettigenbeuern mit 2:1.

In der abgeschlossenen Saison sicherte sich Hettigenbeuern am letzten Spieltag durch einen 3:0 Erfolg die Relegationsteilnahme. Von den 26 Rundenspielen gewann der SV fünf, spielte dreimal unentschieden und verlor 18mal, sodass das Punktkonto bei 18 Zählern stehen geblieben ist. (Torverhältnis: 23:60 Tore).

Zum SV Großeicholzheim: Als Tabellenzweiter der B1-Klasse sicherte sich der SV die Teilnahme für das erste Entscheidungsspiel gegen den Zweiten aus der B2-Klasse. Diese Partie wurde am vergangenen Freitag in Schlierstadt ausgetragen und nach 120 Minuten stand Großeicholzheim mit 4:0 als Sieger auf dem Platz.

Von den 20 Rundenspielen gewann der SV 15, spielte einmal unentschieden und stand viermal als Verlierer auf dem Platz. Mit 46 Punkten und einem Torverhältnis von 73:22 Toren stand am Ende der zweite Platz auf dem Papier.

Gibt es nach 90 Minuten einen Sieger, folgt eine Verlängerung oder sogar ein Elfmeterschießen?

Einen Sieger bzw. A- und B-Ligisten für die bevorstehende Spielzeit wird es am Samstagabend auf jeden Fall geben. Sollte es nach 90 Minuten unentschieden stehen, käme es zu einer Verlängerung von zweimal 15 Minuten. Sollte auch nach 120 Spielminuten kein Sieger ermittelt werden, fällt die Entscheidung in einem Elfmeterschießen.

In der Spielzeit 2013/2014 standen sich beide Mannschaften zum letzten Mal während Ligaspielen gegenüber – damals in der A-Klasse, in der die beiden Teams auch in der kommenden Saison spielen möchte. Bei beiden Partien behielt Hettigenbeuern die Oberhand und setzte sich sowohl zu Hause (1:0) als auch beim SV Großeicholzheim durch (2:1).

**Zur Übersicht des Relegationsspiels um den letzten Platz in der A-Klasse:
Samstag, den 4. Juni, 17:00 Uhr SV Hettigenbeuern – SV Großeicholzheim**